



El estratega dirigirá por tercer año consecutivo al cuadro carbonífero, que desde la próxima temporada competirá en Tercera División "A".

Por Restación
deportes@diarioelsur.cl

El campeón de la Zona Sur de Tercera División B ya planifica la temporada 2025. Deportes Lota Schwager, en su objetivo de lograr un nuevo ascenso, esta vez al anhelado profesionalismo, confirmó a Renato Ramos como director técnico del cuadro carbonífero por tercera temporada consecutiva.

Los mineros vienen de realizar una gran temporada en lo deportivo, donde lograron el campeonato zonal en la quinta categoría del fútbol chileno. Ese rendimiento y nivel, sin embargo, no fue suficiente para quedarse con la corona de la división, puesto que cayeron frente a Aguará y Quintero Unido en la liguilla por el título nacional.

De todas maneras, y luego de varias campañas irregulares, tanto en lo deportivo como en lo administrativo, Lota Schwager dio ese salto y jugará la próxima temporada en Tercera División A. Un campeonato para el cual ya se están preparando y en ese sentido, ya confirmaron a su cuerpo técnico para el 2025.

Renato Ramos nuevamente será el estratega de comandar a un plantel minero que ha sido protagonista en los últimos dos años y que también ha mantenido una base de plantel, lo que le valió obtener el primer lugar de la Zona Sur de Tercera B. No es casualidad, por ejemplo, que el delantero Johan Munives sea opción para reforzar a equipos del profesionalismo y que también el guardameta



Renato Ramos, DT minero, consiguió el ascenso a Tercera "A" durante el 2024.

16

equipos integran la Tercera "A". Lota Schwager tiene cupo asegurado de cara al 2025.

mientras que Eduardo Orellana se desempeña como utilero.

PRUEBA DE JUGADORES

Aún sin una fecha oficial para comenzar la temporada 2025 en Tercera División A, Deportes Lota Schwager ya está trabajando para armar un plantel competitivo. La primera actividad estuvo destinada en una prueba de jugadores, que fue llevada a cabo en las últimas jornadas en el Polideportivo de Lagunillas de Coronel, donde más de 200 jugadores nacidos entre los años 2002 y 2004 buscaron una oportunidad para vestir la camiseta minera de cara al próximo año.

Se prevé, además, que, en las próximas semanas, Deportes Lota Schwager comience a oficializar sus primeras incorporaciones para el plantel que buscará sellar el retorno al profesionalismo del cuadro minero. La última vez que los carboníferos estuvieron en Segunda División fue en la temporada 2016-17. Desde ese año, estuvieron compitiendo entre Tercera División B (2019, 2023 y 2024), y Tercera División A (2020, 2021 y 2022).

DT seguirá al mando de Lota Schwager

“Lamparita” temporada 2025 comienza con el “Tiburón”

Victor Fuentealba sea candidato a ser el Mejor Jugador Amateur del año por el Colegio de Periodistas de Chile.

Ahora, tanto la dirigencia como el cuerpo técnico buscarán

fórmulas para armar un plantel competitivo en el que sean capaces de pelear palmo a palmo el ascenso a Segunda División Profesional. Una consideración importante es que, saben que sus figuras

pueden partir a mejores divisiones, por lo que mantener la base será un desafío.

Ramos, tal como este año, estará acompañado por Roberto Muñoz, quien fue su ayudante técnico.

El staff está integrado, además, por Manuel Martínez (preparador físico) e Ignacio Toloza (preparador de arqueros). En el área médica están Ricardo Pérez y Javier Ferreira como kinesiólogos,